

## お願い・ご報告

- 1月の行事は、主の守りの中一つ一つが祝福のうちに行われました。皆さまのご協力感谢您的いたします。
- 学校法人取得に向けて、スクール関係者の皆さまのお祈りをよろしくお願ひいたします。法人を取得するためには、多くの問題・課題がありますが、神さまが一つひとつ解決してくださること信じて、取り組みたいと思います。ご協力をお願いします。
- 新年度に向けて準備が始まっていきます。新入生が多くあるように、また、スタッフの体制や学習の環境が整えられ、カリキュラム等の準備も整えられるようお祈りください。
- 以下、3月のスケジュールをご確認ください。

### ◆3月のスケジュール

1日(土) 新年度保護者説明会・保護者スタッフ清掃(午前中)

3日(月) 4限授業(14時下校)

4日(火) 3限授業 午後、卒業式リハーサル(ダイヤモンドチャペル移動)(15時下校)

5日(水) 3限授業・昼食あり(12時45分下校)

6日(木)~11日(火) 3限授業・昼食あり(13時下校)

11日(火) 授業終了 昼食終了

12日(水) スポーツ大会(2,3限)→2月実施の可能性あり(12時30分下校)

13日(木) 机・椅子移動 学習発表会リハーサル(1,2限) 大掃除(3限)(12時30分下校)

14日(金) 修了式 日本語暗唱聖句・英語暗唱発表 学習発表会 HOPE 修了式(12時30分下校)

15日(土) 卒業式(9時~ ダイヤモンドチャペル)(11時前後下校)

17日(月) 代休

18日(火)~4月4日(金) 春休み

27日(木) クリスタルチャペルワックスがけ(保護者・スタッフ)

4月7日(月) 入学・進級式

## 今月のみことば(暗唱聖句)

「そしてこれらすべての上に愛を着けなさい。愛は結びの帯として完全です。」コロサイ 3:14

「But above all these things put on love, which is the bond of perfection.」

Colossians 3:14

英語でも覚えましょう。

## 祈禱課題

- 1、すべてのスクール関係者とその家族に聖霊による祝福が豊かにありますように。
- 2、生徒達が喜んで学べるように。お互いの存在を尊重し合い協力していく楽しさを味わえるように。
- 3、HOPE 生の卒業後の進路が開かれるように。
- 4、学校法人化への取り組みに際して主に信頼し、一つとなって祈り、取り組めるように。グラントに新校舎が建つよう、あらゆる条件がクリアできるように。主の栄光が現されていくように。



# のあインターナショナルスクール スクール通信 2月号

2025.Feb.1

VOI.210

〒247-0024 横浜市栄区野七里一丁目 37-10

TEL:045-891-9982 FAX:045-895-3761

## 「許しと癒し」

小学部担任 平野光衣

スクールでは月に一回、学部ごとに分かれて礼拝をします。ある日の小学部礼拝で、聖書のお話を聞いた後、3～4人のグループに分かれて「文句を言うってしまう時、許せない、または謝れなかった時」のことについて話す時をもちました。するとある子が、自分の大切なものが壊されたことが今でも許せずにいると教えてくれました。「神さまはどんなことをしてほしいと思う？」と聞くと、その子は「許すこと」と言い、「許せるように助けてください。」と祈ったのです。

そのとき、ペテロがみもとに来て言った。「主よ。兄弟が私に対して罪を犯した場合、何回赦すべきでしょうか。七回まででしょうか。」イエスは言われた。「わたしは七回までとはいいません。七回を七十倍するまでです。マタイの福音書18章21～22節

互いに親切にし、優しい心で赦し合いなさい。神も、キリストにおいてあなたがたを赦してください。エペソ人への手紙4章32節

私は不登校になる前、相手の顔色をうかがって、相手に気に入られる自分を演じていました。スクールカーストのような環境で上の階級にいないと一人になるという恐れからでした。しかし結果は仲間外れ。小学2年生の時、私は不登校になりました。

私は未だにある条件が揃うと、人の顔色を伺って、発言する事ができなくなることに気づきました。小学生の時の傷が関係し、それが今の生活に影響していることがはっきりと分かったのです。自分が自分でなくなる瞬間、一瞬で過去の自分に戻そうとする力を感じて、3年前、私は癒される必要があると思い始めました。

ある日私はこの葛藤を友人に話すと、とても親身になって祈ってくれました。共に祈り始めて1年後、久しぶりにその友人と話す時がありました。その友人は私の過去の痛みを聞く中で、その人自身のこれまでの生き方を振り返させられたと伝えてくれました。その人は小学1、2年の時に仲良くしていた子がいたそうで、しかし年齢が上がると相手を選ぶようになり、その子と関わるのをやめてしまったのだ、と。関わる相手をステータスで選んでいた生き方をしていたと伝えてくれたのです。するとその友人の目からは涙が溢れ、「小学生の時、私は付き合う相手を選んだ。そしてあなたは裏切られて傷ついた。私がしていたことはあなたに対してしていたことだった。あの時、あなたを傷つけたのは、私だった。ごめんなさい。」と謝ってくれたのです。この言葉を聞いた時、私は私を仲間外れにした子たちが謝罪している姿が見えたのです。その瞬間、私を縛っていたものが解けたような感覚になり、私は初めて相手を許すことができました。

今振り返れば、20年間許せずにはいたのだと思います。しかしそれが自分を苦しめる原因でした。ですが仲間と祈り始めた時、癒しのストーリーは始まりました。許しは癒しをもたらします。一人で祈る時も神さまは聞いてくださいますが、仲間と祈る時、神さまは互いの心を探り、そして生きて働いている神さまの力を共に体験することができます。

まことに、もう一度あなたがたに言います。あなたがたのうちの二人が、どんなことでも地上で心をつなげて祈るなら、天におられるわたしの父はそれをかなえてくださいます。

二人か三人がわたしの名において集まっているところには、わたしもその中に入ります。」

マタイ18章19～20節

## 2月のカレンダー

日	月	火	水
2日 倉先生誕生日	3日	4日 社会科見学（小5、6）	5日 池田博・登喜子牧師夫妻との交流会 （小・中高H）
9日	10日	11日	12日 合同礼拝（1限） ← 学年末テスト週間（中高等部） 保護者、スタッフ向けバイブルタイム
16日	17日	18日	19日 合同別礼拝（1限） 内科検診<再>（午後） 保護者、スタッフ向けバイブルタイム
23日 M先生誕生日	24日	25日	26日 学部別礼拝（1限） 4限授業（13時40分下校）

- ・ 4日（火）、小5、6は社会科見学で三笠公園（横須賀）に出かけます。世界三大記念艦「みかさ」を見学します。良い学びの時となるようお祈りください。
- ・ 5日（水）、10時～小学部、10時50分～中高 HOPE は、平和台チャペルにて、池田博・登喜子牧師ご夫妻と交流の時をもちます。スクールの母体である本郷台キリスト教会を建てあげて来られた池田先生ご夫妻はスクール創設時も礼拝メッセージや授業を通して沢山の祝福を注いでくださった方です。偉大なる神を体験されてきた証に生徒達が触れる良い交流の時となりますようお祈りください。
- ・ 6日（木）午前、歯科検診<再>を行います。6月に受診しなかった生徒が対象です。対象者は後日ご連絡します。必ずはみがきを済ませて登校してください。
- ・ 7日（金）午後、日本漢字能力検定を、本校を会場にして実施します。小学部から HOPE まで26名が受検します。準備してきた力が十分に発揮されるようお祈りください。なお、下校は、8級～10級受検者が14時45分、7級以上の受検者が15時15分、未受検者の下校は13時35分です。
- ・ 12日（水）～18日（火）は、学年末テスト週間（中高等部）です。生徒の皆さんは学習した内容をもう一度確認し、テストに臨んでください。ご家庭におかれましては、励ましをお願いします。
- ・ 19日（水）午後、内科検診<再>を行います。6月に受診しなかった生徒が対象です。対象者は後日ご連絡します。
- ・ 21日（金）、中高 H 生を対象にキャリアワークショップを行います。講師は、daremoga（子ども発達支援団体）の岡野ジュリ氏と長岡祐佳氏です。1～4限まで短縮授業を行い、13時～15時10分まで行います。小学生は12時50分下校、中高 H 生は15時50分下校です。
- ・ 年度末にあたり、26日（水）、27日（木）は、4限授業です。水曜日は13時40分下校、木曜日は14時下校です。
- ・ 28日（金）、卒業行事として、中学部は、ダイヤモンドチャペルジョイフルホールでレクリエーションをします。高等部は、藤沢～鎌倉までをミッションをクリアしながら、観光します。詳細は後日、学部よりご連絡しますので、ご確認ください。なお、小学部は、4限授業、14時下校です。
- ・ 合同礼拝、学部別礼拝の保護者の方の参加は自由です。ぜひお子様と一緒にスクールの礼拝に参加しましょう。

木	金	土
		1日
6日 歯科検診<再> (午前) 保護者、スタッフ向けバイブルタイム	7日 漢字能力検定 (午後) H先生誕生日	8日
13日	14日 委員会活動(6限)	15日
保護者、スタッフ向けバイブルタイム		
20日	21日 キャリアワークショップ (中高H 13時~15時10分)	22日
保護者、スタッフ向けバイブルタイム		
27日 4限授業 (14時下校)	28日 小学部4限授業 (14時下校) 卒業記念行事 (中学部・高等部)	29日

- ・保護者・スタッフ向けバイブルタイムを行っています。子ども達が日々恵みをいただいている聖書の言葉をご一緒に読んだり、子育てについておしゃべりしましょう。6日、13日、20日は13:30~、12日、19日、は14:00~場所はスクールの教室の一室。問い合わせは鈴木まで。



### 子育てnote “いつも喜んでいなさい。” 第一テサロニケ5章16節

最近、私の携わっている地域作業所の働きにおいて、一年に一度の健康診断の時がありました。定期的な私たちの体の健康状態を検査するのはとても大切なことです。体の健康は大切なことですが、でも実際に私たちの人生全体を決定付けて行くのは、体の健康以上に心の健康です。心が病んでしまうと、体の状態も悪い影響を受けていく結果になるからです。

では心の健康状態はどのようにしてわかるのでしょうか。心の健康状態は、私たちの心に、どれだけ「喜び」があるかによってわかります。子ども達にとっても、このことはとても重要です。わが子の心に、喜びはあるか、この視点で我が子を見つめ、育てていきましょう。実は、知らず知らずのうちに私たちは親としてそのことをしているのです。どこかに一緒に出かけるのも、一緒にゲームをするのも、食事をするのも、会話するのも、すべてわが子に喜んで欲しい、楽しい時を一緒に共有したい、と思うからこそ、私達はそうしているのです。しかし家庭生活にはさまざまな問題や困難、チャレンジも沸き起こってきます。その時です、子ども達の心から喜びや楽しい感覚が消えてしまわないように、親は子ども達と一緒に、それらのチャレンジに取り組むべきです。

上記の聖書の言葉は命令形です。つまり私たちの自らの意志によって、喜んでいく状態にもっていくことが可能なのです。ともすれば、そのような問題や困難やチャレンジの中でうろたえてしまったり、意気消沈してしまったりします。でもその時です。親自身が、喜びをしっかりと掴み続けていく必要があります。私たちの心の状態は、自分の心が何に向かうかで、どのようにも変化します。心配事にすべてを向けてしまうと、心はその嵐の中に放り込まれてしまいます。しかし、私達自身が心を制御するならば、物事には必ず喜ぶことができるような事柄や側面も必ずあるのです。子どもの心は、しばしば親の心に連動します。親が喜びを失えば、子ども達の心も喜びを失います。ぜひ子ども達の心の健康のためにも、親である私達は、どのような状況の中にあっても、喜ぶ理由を見つけるようにしましょう。

校長 月井博

